

## Babinsa Koramil Magelang Utara Silaturahmi ke Takmir Masjid Al-Hidayah

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Apr 1, 2023 - 08:01



*Babinsa Koramil 23/ Magelang Utara Serda Syaban Saat Melakukan Komunikasi Sosial ke Tokoh Agama di Masjid Al- Hidayah*

MAGELANG- Malam bulan Ramadhan sangat baik untuk melaksanakan ibadah tarawih dan tadarusan. Babinsa Koramil 23/Magelang Utara Serda Syaban melaksanakan silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Takmir Masjid Al- Hidayah di kampung Dalangan Rw 08 Kelurahan Kramat Utara, Jum'at

(31/03) malam



Pada Kesempatan tersebut, Babinsa Koramil 23/Magelang Utara menyampaikan, bahwa Komunikasi Sosial( Komsos) aparat komando kewilayahan sangatlah penting dalam menunjang tugas pokok diwilayah.

“Seperti anjang sana yang dilakukan kepada tokoh agama dan tokoh masyarakat sangatlah di perlukan. Disamping memelihara hubungan yang lebih akrab dan juga mendapat pencerahan agama untuk menambah pengetahuan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT,” ucapnya.

Lebih lanjut, Babinsa di saat silaturahmi juga mengingatkan kepada jamaah Takmir Masjid Al- Hidayah dalam melaksanakan kegiatan ibadah di bulan puasa baik sholat tarawih maupun membaca Alquran (tadarusan) agar tetap memperhatikan rasa toleransi sesama pemeluk agama lainnya. Sehingga ibadah yang dilakukan mendapatkan keberkahan dari Allah SWT," ungkap Babinsa.



Danramil 23/Magelang Utara Mayor Czi Suharto mengatakan, dengan adanya kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat di harapkan bisa lebih berperan untuk memepererat hubungan tokoh maupun pemuka agama di binaanya," terang Danramil.



"Kehadiran anggota Babinsa di wilayah, menunjukkan adanya hubungan silaturahmi yang terus berkesinambungan sehingga akan tercipta wilayah yang aman dan nyaman.

Triharyadi(43) selaku Takmir Masjid merespon positif kehadiran Babinsa untuk berkomunikasi serta silaturahmi secara terus-menerus dilakukan sebagai wujud kedekatan Koramil dengan warganya," cetus Pria paruh baya tersebut.

Pihak Takmir Masjid Al Hidayah sendiri "Siap mendukung penuh setiap waktu akan memberikan informasi kepada Babinsa.

Kami ucapkan terima kasih yang tak terhingga atas silaturahmi dari Babinsa yang sering melaksanakan ibadah sholat tarawih secara berjamaah maupun kegiatan lainnya di wilayah.

" Dengan sering Hadirnya Babinsa melaksanakan sholat berjamaah di Masjid Al-Hidayah bisa menciptakan rasa aman dan nyaman dalam pelaksanaan kegiatan ibadah di lingkungan kami," pungkas Ketua RW 08.

Pen: 0705/ Mgl.